



ジョイフルシンガーズの皆さん。素晴らしい歌声を堪能させていただきました！



左から精子さん、陽奏くん、ふうかさん、ののかさん

い

よいよ点灯…！ いえいえ、今年はちゃつたのです。大館コスペルクワイヤジョイフルシンガーズの皆さんの中さも吹き飛ぶ歌声に耳を傾けていると、手を叩いたり身体を揺らしたりと楽しそうにリズムに乗ってるかたちが。こんばんはー。どなたかお知り合いでも？ 「いえいえ。家がこの近くで、毎年点灯式を見に来てるんです。カウントダウン点灯式も見にきましたよ」。そう教えてくれたのは石川精子さん（末広町）と、お孫さんの石川ふうかさん（八橋小2年）、ののかさん（八橋小6年）姉妹と、同じくお孫さんで、2人の従兄弟の庄司陽奏くん（2歳）。八橋小学校？ 秋田市から見に来たの？ 「たまたまこっちに来てて。点灯式やるって言ふから一緒に見に来ました」。なんて話しているとカウントダウンが始まり、ついに点灯！ 奇麗だね。「久しぶりに見たけどすっごく奇麗だった！」と喜ぶののかさんとふうかさん。精子さんも「奇麗で、とても素敵な催しだと思う」とのこと。輝く道に、皆さん笑みを浮かべていました。

辺

りがだんだんと暗くなつて、イルミネーションも一層輝きを増してきました。そんなイルミネーションを眺める楽しそうな家族を見。ちょっと良いですかー？ 「途中から来たんだけど…」と言いつつお話を聞かせてくれたのは、船木文子さん（片山4区）、信二さんと颯人くん（5歳）一家。「今日からシャイニングストリートだよねーって来たんです。

点灯式でイベントがあるっていうのもインター ネットで見て。開始には間に合わなかつたけど」。今年のシャイニングストリートはどうですか？ 「毎年楽しみにしてるんです。やっぱり奇麗…でも点灯式はちょっと人が少ない気がする。もっと集まつてもいいのに。仙台みたいに期間中にイベントをやりお店を出したりした後にぎやかになつていんじゃないかな。このために來ても楽しめるようなイベントになつてほしいです」。クリスマスにコンサートとか、温かい飲み物や食べ物の売店があつても良いかも！ 寒い中、ありがとうございました！

寒い冬は、歩く時も足元を見てうつむきがちですね。でもこの道を歩くときは、顔を上げて、きらきら輝く木々を楽しみながら通りましょう！

では次回も、あつてグッď！

あつてグッď

市民の皆さん
たくさん登場

これまでの 971人

登場者数

78,869人
(H24.12.1現在)

「あつてグッď」は、歩いて行く方言「あつてえぐ」と会って良かつた(グッď)を掛け合わせ、もじったものです。



「去年よりも奇麗な気がする」という文子さん、颯人くん、信二さん